



Accès rapide ▾

RSS

Contacts

[Se connecter](#)

[S'enregistrer](#)

média terre
LE SYSTÈME D'INFORMATION MONDIAL FRANCOPHONE
POUR LE DÉVELOPPEMENT DURABLE



ORGANISATION
INTERNATIONALE DE
la francophonie

Afrique de l'Ouest



Rechercher

[POSTER UNE DÉPÊCHE](#)

[AGENDA](#)

[DOSSIERS](#)

[DÉPÊCHES](#)

[VIDÉOS](#)

[PARTENAIRES](#)

[MEMBRES](#)

[SOUTIENS](#)

[A PROPOS](#)

[AIDE](#)

Persistance des maladies diarrhéiques au Burkina : Dr René Dembélé analyse les causes



Un adage nous enseigne qu' « il est bien de manger mais il est mieux de manger bien ». Car ce que nous mangeons est dans la plupart des cas la source de nos ennuis de santé : maux de ventre, indigestion, maladies diarrhéiques, etc. qui sont d'ailleurs très fréquents au Burkina Faso, ce sont les propos du chercheur Dr René Dembélé qui s'est penché sur la question : « Epidémiologie, sérotypage et profil de résistance aux antibiotiques de souches entéro-pathogènes et entéro-hémorragiques O157 d'Escherichia coli et de salmonella sp., responsables de gastroentérites infantiles aiguës au Burkina Faso »

Le doctorant dans la restitution de ses travaux, a fait remarquer que les cas de maladies diarrhéiques étaient plus nombreux en milieu rural qu'en milieu urbain. Les enfants de moins de 5 ans sont les plus affectés. « Cela est dû

Par Dieudonné LOUARI
Modéré par Olivier KIMA
Thématique(s) : Santé
Rubrique : Contributions



4265 lectures depuis le 28/07/15 à 16h35 GMT

0 avis

[f](#) [t](#) [in](#) [e](#) [+](#) [+](#) [0](#) [Partager](#) [Partager](#)